

町

英

Щ

# 葉 森

# 新年のごあいさつ

新まなすがは

○日に「I have a dream.(私には夢の日に「I have a dream.(私には夢をかしていいいいのはいからお慶び申し上げます。 特すと、百年に一度といわれた世界的な経済・金融危機の余波が続き、特な経済・金融危機の余波が続き、特な経済・金融危機の余波が続き、特な経済・金融危機の余波が続き、特な経済・金融危機の余波が続き、特な経済・金融危機の余波が続き、特な経済・金融危機の余波が続き、特な経済・金融危機の余波が続き、増かしましておめでとうございます。

え、世界に夢を与えて衝撃的デ 望まれます。 がある)」を信念に、「Change」を唱 ました。今後は、核保有国の同調が 十日にノーベル平和賞の受賞となり してこの驚くべき演説の後、十二月 ら、従来からアメリカの原爆投下で をして世界を驚かせました。 努力する義務がある。」と画期的演説 て、アメリカは核兵器廃絶に向けて 爆弾を使用した世界で唯一の国とし ビューを果たしたアメリカ大統領オ にされないものだったからです。そ 下肯定論」がアメリカ国民のいわば 戦争を終結に導いたという「原爆投 バマ氏は、四月五日プラハで「原子 「常識」であり、この演説は予想だ なぜな

画期的といえば、八月三○日の衆に替わって民主党が圧勝しました。そして、二二年度予算編成に向けて「事業仕分け」が公開のもとで行われ、広く国民の注目を集めました。もう一つ注目すべきは、鳩山首相が九月に打ち上げた「二○二○年までに一九九○年比でCO2を二五パーセント削減する」との宣言です。これで環境保護の機運に一層の弾みがつくと期待されます。私の掲げる「ごみは燃やさず減らすことで環境

待ちしております。

勇気づけられます。理念・政策を進めるうえでも大いにを守る」というゼロ・ウェイストの

す。どちらも多数の方々の参加をお 照)また、恒例の「新春の集い」も もらうととともに、地域のニーズを 盛り上がる機運が見らます。そこ 都市フェスタ」に招かれ参加しまし 開催されました「ごみゼロをめざす 続けて開催します。(一月はP九参 昨年、昨年と開いています。今年も す。ゴミゼロを目指す運動が各地で 予定があり出席要請を受けていま 長と語る~ふれあい座談会~」を一 つかむため、 五月には大木町(福岡県)で開催 た。また、今年三月には町田市で、 一月五日(火)十一時から開催しま 層強力に進めたいと思います。 昨年一一月二二日熊本県水俣市で また、町政の実態を皆様に知って 今年はゴミゼロを目指す政策を 町内各地に出向く「町

新たに迎えた平成二二年度はかつ でない厳しい財政状況の中で、町政 のご理解とご協力をお願い申し上げ のご理解とご協力をお願い申し上げ



ございます。

皆様、新年あけましておめでとう

す。

おそろいで新しい年をお迎えのこ

とと存じます。

れました。葉山の元気の突破口にな し上げ、記念のプレミアム商品券 天皇陛下御即位二〇周年をお慶び申 ンザに翻弄された一年でした。 (有効期限 昨年は、不景気と新型インフルエ 天皇皇后両陛下御成婚五〇周年・ 二月一四日)が発行さ



鈴

木

新年のごあいさつ 両陛下の葉山へのお越しを皆様とと もにお待ち申し上げたいと思いま

など日常活動の賜物と、 大きく減少したそうです。警察をは じめ、町内会・自治会のパトロール 町の年末の犯罪・交通事故件数が

感謝申し上げます。

ありがたく

まいります。 るようこれからも議会運営に努めて く議員各位の力量が十分に発揮でき 盤石にし、皆様の負託にお応えすべ 全てにわたる安全・安心の町政を

探れるよう体制の整備も必要です。 少子高齢化などへの対応と解決策を 行政全体の徹底的な把握や、 重要の機関であり、本来の使命であ 町民の皆様の信託を受けた不可欠最 であることを改めて認識し、 おります。審議能力を高める研修や る努力が、一層必要であると考えて る議員同士の実りある討論の場にす 一月二三日には、議会基本条例の説 地方自治の根幹が議会制民主主義 財政、 議会が

道

子

ることを期待しております。また、 向上を図ることが求められます。 るように、私ども議員は常に資質の 明会を開催いたします。条例にもあ 町

ません。 な高い教養人にも学ばなければなり オーストリアのメッテルニヒのよう

第一とする政治社会秩序を目指した

政のみにとどまることなく、平和を

は、 で、真之の「自分が一日怠ければ、 考え、どう生きてきたかを知る上 日本が一日遅れる」と言ったことに 禁じて書くことにしたそうです。 の作品を、フィクションをいっさい れております。司馬遼太郎氏は、こ に反対ですが、混迷の日本で、何を 戦争は、いかなる理由にせよ絶対 『坂の上の雲』が、年末から放映さ 襟を正さずにはいられません。

しております。 皆様のご多幸を心からお祈りいた る」ことを信じて共に挑戦してまい

りましょう。

くと思われます。「冬は必ず春とな

今年も、まだ厳しい社会状況は続